



Inauguran la expo-venta “Manos y sabores de Oaxaca” en la Cámara de Diputados

Boletín No. 6504

La Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos inauguró la expo-venta “Manos y sabores de Oaxaca” en la Cámara de Diputados, con la finalidad de dar conocer la gran variedad de artesanías y la gastronomía, que han llevado a esta región a posicionarse dentro de los primeros lugares a nivel internacional.

La diputada Consuelo del Carmen Navarrete Navarro (PVEM), secretaria de la Comisión, afirmó que este evento congrega a los artesanos oaxaqueños para celebrar la riqueza cultural y el ingenio de las manos que dan vida a las tradiciones ancestrales de los pueblos indígenas y afromexicanos.

Destacó que la exposición demuestra la gran habilidad de las mujeres artesanas, quienes con destreza y talento tejen sus historias en cada pieza que exhiben, pues ellas son las guardianas de la memoria colectiva y a través de sus manos expertas, preservan nuestras raíces culturales y transmiten a cada generación el legado de nuestros antepasados.

Por su parte, la diputada Blanca Carolina Pérez Gutiérrez (Morena) indicó que Oaxaca es uno de los estados con mayor pluriculturalidad y riqueza gastronómica en el país, por lo que este tipo de eventos permiten compartir la grandeza de los artesanos más apartados de la región, para que todos descubran el legado que tienen para ofrecer.

También de Morena, la diputada María del Rosario Reyes Silva manifestó su apoyo a todos los artesanos, no solo de Oaxaca sino también de Guerrero, quienes realizaron su exposición la semana pasada. Afirmó que “estos encuentros con los pueblos hermanos, permiten estar unidos para luchar contra las injusticias”.

La diputada Celestina Castillo Secundino (Morena) señaló que los artesanos son los grupos más vulnerables del país; por ello, es importante que en este recinto legislativo se reconozca su labor a través de sus artesanías y gastronomía.

Del mismo grupo parlamentario, el diputado Emmanuel Reyes Carmona, presidente de la Comisión de Salud, se pronunció por continuar con el impulso a todos los artesanos y pueblos indígenas del país, ya que con sus exposiciones se conoce su cultura y su arte.

Comentó que esta exposición representa el esfuerzo de los pueblos para ser visibilizados, por lo que la tarea fundamental es continuar apoyándolos desde cualquier punto, ya que Oaxaca es reconocido en todo el mundo por su cultura, artesanías y gastronomía.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

17/04/2024

LEGISLATIVO

